

「日日是好日」

賀茂小学校長 小田加奈子

今年の夏は本当に暑く長い夏でした。十月四日の運動会に向けて、九月中旬から本格的に練習が始まりました。二学期になつても例年の八月並みの暑さが続くことが予想されました。

そこで、今年の運動会は、熱中症対策として、入退場をできるだけシ

屋上に上り写真を撮つてみました。親ガモの会の皆さんにも意見をいただき、完成させた田んぼアートです。近くを通られる際には、ぜひご覧ください。



九月に入り、学校西の賀茂つ子田んぼには、五年生がデザインを考えた田んぼアート、『賀茂つ米くん』の顔が浮かびあがりました。五月二十八日の田植えに向けて、五月二日に五年生は、昨年度収穫した黒米を育苗トレイにまき、育苗から始めた。八月末頃から花を咲かせた黒米は、九月に入るとすぐすく伸び、周りの稻より頭一つ飛び出した形となりました、そのため、よりはつきりと『賀茂つ米くん』が目立ちます。自動車で賀茂つ子田んぼの横を通る時にも、もちろん田んぼアートを目

ンプルにし、練習時間を少しでも減らせるようになると考えました。そして、昨年度まで全校で行っていた徒競争を一・二年生のみで行い、リレーは、三年生以上で行うこととし、座席で応援する場面をつくりました。

また、運動会は、校区と合同ではなくなりましたが、学校評議員会の折に、保護者や校区の人も参加できる種目をという学校評議員さんからの声をもとに、新たに「大人 de 玉入れ」という種目を設けました。校区の皆さんもぜひ賀茂小に足を運んでいただき、参加して楽しんでほしいと思います。

が一緒にサツマイモのつるを植えたことはお伝えさせていただきました。が、この夏休みは、園長先生にお願いし、賀茂小学校の教員が賀茂保育園に行かせていただき、保育園の施設や子どもたちの様子を見させていたただいたり、一緒に活動させていただいたりする時間をつくりました。園の都合に合わせ、一度に一人または二人の小学校の教員が午前中二時間ほどお世話になりました。暑い時期なので、水遊びのための着替えや水遊びの様子、おやつや給食の時間の様子を見させていただいたり、安全面で気をつけていることなどを教えていただいたりと貴重な時間もつことができました。園児に小学校の教員の顔と名前を覚えてもらいい、安心して賀茂小学校に来てもらえるようになればいいなと思います。今後も保育園と小学校の交流の機会を増やしていく予定でいます。